

même dans les pays qui pendant de longs siècles s'étaient glorifiés du nom chrétien qu'ils renient aujourd'hui.

Puis le duc de Norfolk a exprimé le souhait de voir bientôt la papauté mise en condition de pouvoir exercer son autorité sans entraves et sans empêchements et jouir de l'indépendance nécessaire à sa mission.

Le pape a répondu en félicitant les catholiques anglais pour leur fidélité durant les dures époques et pour leurs progrès actuels, et en remerciant le duc de Norfolk et l'Union catholique de Grande-Bretagne pour leur défense des droits indiscutables du siège apostolique à jouir de sa pleine indépendance.

CONGREGATION DE NOTRE-DAME

Cérémonies de vêtare et de profession



Le mardi, 7 janvier, M. l'abbé G. Clapin, p. s. s., aumônier du noviciat de la Congrégation de Notre-Dame, présidait une cérémonie de vêtare. Lui-même célébra la sainte messe et prononça l'allocation de circonstance.

Quarante deux postulantes revêtaient le saint habit : Soeurs Emérilda Bernier, dite Saint-Zotique, Alma Auclair, dite Sainte-Sébastienne, Agnès O'Brien, dite Sainte-Marguerite-de-Marie, Mary Anita Carroll, dite Sainte-Marie-du-Précieux-Sang, Eva Renaud, dite Saint-Thomas-d'Aquin, Frances Broderick, dite Sainte-Marie-Françoise, Maria Dugal, dite Sainte-Jeanne-de-Portugal, Marie Thériault, dite Saint-Joseph-de-Marie, Maud Saint-Pierre, dite Saint-Pierre de la Résurrection, Graziella Lacombe, dite Sainte-Philomène-des-Anges,